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华师范大学与高新区
合作办学项目进展顺利

2015 年 12 月 29 日上午，华中
师范大学发展办主任王志彬、副主
任卫金磊、工会主席周东明等一行
7 人到高新区考察合作办学项目进
展情况。

王志彬一行先后到合作办学项
目——荣邦城小学和万科城小学施
工现场进行实地查看，了解两所学
校建设进度和有关设施设备情况。
在座谈会上，教育局负责人就两所
学校的基本情况以及明年投入使用
前的有关教师招聘、学生招生、学校
管理等准备情况进行了说明。双方
从加强工程进度确保明年秋季正常
使用，教学设备设施到位，学校管理
团队构建以及开班招生、教师培训、
信息化发展以及人才引进等问题进
行了深入的交流和探讨。王志彬对
双方合作办学情况表示赞赏，希望
在确保工程质量的情况下，加快工
程进度，在设备设施配备上要提前
着手合理安排，要做好学校周边环
境治理，为明年学校投用做好充分
准备，办出品质和特色。

荣邦城小学和万科城小学是高
新区教育局与华中师范大学合作办
学项目，计划于2016年秋季投用。

市“智汇郑州-1125聚才
计划”来高新区考察

根据郑州市人才工作领导小组
办公室安排，近日郑州市“智汇郑
州-1125 聚才计划”实地考察组第
一组组长、郑州市国资委副主任
李中正带队到高新区就入围“1125
聚才计划”人选开展实地考察工
作。考察组分为3个小组进行实地
考察。为迎接此次考察，高新区人
事局从相关局办、园区抽调人员组
成3个对接小组，全程对接、服务。

据悉经过资格审查、专家网评、
现场答疑等程序，全市共有 102 名
高端人才(项目)入选，高新区入围
26 名，入围数量在全市各县区中位
列第一。

“以案促教 以学促纪”
舞台剧巡演

近日，高新区区近 500 名党员
领导干部齐聚金桥商务酒店演出大
厅，观看郑州市“以案促教 以学促
纪”警示教育舞台剧巡回演出（高新
区专场）。

市纪委及高新区有关领导，高
新区各局办、园区、办事处、直属企
事业单位和二级机构副科级以上人
员，各派驻机构负责人和纪检组长
观看了演出。

据悉，这次“警示教育舞台剧”
是市纪委推进廉政文化建设的一次
有益探索，是强化预防、把纪律和规
矩挺在前面的重要体现，是强化“两
个责任”落实、强化党的纪律规矩，
努力构建不敢腐、不能腐、不想腐反
腐倡廉工作机制的一个重要举措。
它以快板、评书、说唱、小品等群众
喜闻乐见的形式展示。

近年来，在市委、市政府、市纪
委的正确领导下，高新区深入落实
党的十八大和十八届三中、四中、五
中全会精神，认真贯彻习近平总书
记系列重要讲话精神，聚焦党风廉
政建设和反腐败斗争中心任务，按
照中央关于全面从严治党的要求，
加强纪律建设，把纪律和规矩挺在
前面。强化预防教育，完善执纪监
督，营造风清气正环境，为经济社会
健康快速发展提供保障。

近日，郑州高新区党工委
班子召开“三严三实”专题民主
生活会，区党工委书记赵书贤主
持会议并作总结讲话，区党工委
全体班子成员参加了会议。

会上，赵书贤代表区党工
委班子作对照检查，从遵守党的
政治纪律、政治规矩和组织纪
律，修身做人、用权律己、干事创
业，落实党风廉政建设主体责任
和监督责任等方面，深刻剖析不

严不实问题，对问题产生的原
因进行认真深入分析，提出了
下一步整改方向和措施。

赵书贤带头作自我批评，
带头查摆问题，带头接受各位
班子成员的批评意见；其他班
子成员逐一发言，查摆自身存
在的不严不实突出问题；班子
成员之间开展了既严肃又坦
诚的相互批评，大家开门见
山、直奔主题，既有批评的辣

味，又饱含同志之间相互帮助
的真诚，互动交流氛围浓厚。
通过开展批评和自我批评，大
家对自身存在的问题与根源
有了更加清醒的认识，对下一
步整改方向和目标有了更加
清晰的把握，一致表示要进一
步解决好世界观、人生观、价
值观这个“总开关”问题，认真
践行“三严三实”要求，不断提
高认识、提升境界，以严的标

准和实的作风推进各项工作。
督导组黄忠田组长代表

市委对区党工委班子“三严三
实”专题民主生活会进行了点
评。他指出，高新区党工委

“三严三实”专题教育开展扎
实有序，各项重点工作成效显
著，民主生活会准备充分，会
议过程贯彻了“真”“深”“实”
三个特点，专题民主生活会效
果好、质量高。

高新区党工委班子召开“三严三实”专题民主生活会

“真、深、实,效果好，质量高”

由 36 幅针砭时弊、弘扬
正气的获奖作品，68幅《中原
之星》系列动画片等共计200
多幅漫画作品组成的“千亿
科技城”优秀动漫作品展于
2015 年 12 月 30 日在河南石
佛艺术公社展示中心开展。

本次活动由高新区管委
会主办，高新区文化新闻出
版局承办，河南小樱桃动漫
集团有限公司、郑州高新大
乐团、河南石佛艺术公社、河
南玖尚文化传播有限公司协
办。姚五洲、郑爱民等出席
了开幕式。

据高新区管委会副主任
姚五洲介绍，2015 年高新区

围绕市委市政府的安排部署
和要求，主动适应经济新常
态，以打造全市创新驱动战
略主引擎为使命，突出科技
创新和制度创新，全力加快
北斗云谷·千亿科技城建设，
经济社会各项事业都取得长
足发展。据悉本次展览内容
共分为针砭时弊、鞭挞丑恶、
弘扬正气的主题漫画、《中原
之星》系列动画片、《社会主
义核心价值观》简介以及《漫
画郑州》等四个部分，利用动
漫、漫画、动画片等生动、幽
默、诙谐的传播形式将大美
郑州、文化中原展现在人们
面前。

近日，高新区党工委书
记、管委会主赵书贤，轻车简
从，深入沟赵办事处赵村调研
文物村庄保护工作，针对部分

人违规建房现象，赵书贤要求
各部门要站在为群众生命财
产安全负责的高度，依法引
导、依法严控，决不能留下安

全隐患！行政执法局、沟赵办
事处要加强配合，立即行动，
10天内严控到位，督查办每天
督办落实进度。并要求梧桐

办事处在2015年12月底要完
成红松路沿线临建拆除工
作。截至发稿，记者获悉，梧
桐办已按时完成相关工作。

2015 年 12 月 25 日，
高新区党工委副书记、管
委会常务副主任牛瑞华
主持召开高新区 2015 年
综合目标考核工作会议，
综合考核各相关牵头部
门负责人参加了会议。

会议首先由区人事
劳动和社会保障局负责
人对 2015 年市综合目标
考核的内容、组织领导、
方式、程序、时间、要求等
进行了解释说明，对高新
区迎检工作进行了责任分
工和具体安排。牛瑞华对
本次考核工作做了重要

部署，牛瑞华在讲话中指
出：1.肯定成绩，补足短
板、再接再厉，争取在考
核之前各项工作再进一
步 。 2. 紧 盯 考 核 要 点
不放松，把此次考核工
作 作 为 当 前 的 首 要 任
务 来 抓 。 3. 各 责 任 部
门要制定好方案，明确
责 任 ，全 程 追 踪 ，结 果
可 溯 。 4. 各 部 门 制 定
好考核预案，按照市委
考核要求，抓好各项工
作落实，全力以赴在全
年 综 合 考 核 中 取 得 好
成绩。

2015 年 12 月 28 日下午，
高新区区党工委副书记、常务
副主任牛瑞华带领管委办公
室、社区管理服务局、市政局
和沟赵办事处、枫杨办事处、
双桥办事处等部门负责人就

全区 2016 年林业生态建设工
作进行调研。管委会领导
李金勇、王军、贾有林一同调研。

牛瑞华一行来到绕城高
速和连霍高速高新区段，详细
了解了环城生态景观带情况，

听取各有关单位涉及地界情
况汇报，他指出，要根据市里
要求，抓紧时间节点，规划设
计“一环”生态景观带，该征迁
的征迁，该整改的及时整改；
各相关单位和办事处要齐头

并进、共同研究，每个办事处
都要有示范段，高标准、严要
求、出形象；时间紧、任务重，要
切实做好征迁和设计工作，加
强协调，强力推进，使全区林
业生态建设工作再上新台阶。

赵书贤调研文物村庄保护工作

牛瑞华调研林业生态建设工作

“明确责任 全程追踪”
高新区召开2015综合目标考核会议

在 各 方 共 同 努 力 下 ，
2015 年 12 月 30 日池北路枫
杨办事处段正式交施工队开
始施工。

为确保池北路建设工作
顺利启动，按照高新区管委
会的安排部署，枫杨办事处
积极协调相关部门和关庄村
两委，充分做好涉及土地群
众思想工作，客服土方、资

金、道路和指挥部建设等重
重难题，努力创造施工条件，
确保了各项工作的顺利开
展。池北路的顺利开工建
设，标志着畅通高新区工程
又取得一项重大进展，为方
便群众出行，营造良好生活
生产环境和促进高新区及办
事处辖区社会经济快速平稳
发展创造良好条件。

池北路枫杨办事处段开工建设

池北路建设开工
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